

古瀬ガバナー公式訪問を終えて

9月11日(水)10時14分津山駅にて井上会長・坂野幹事がお迎えしました。

例会場であるザ・シロヤマテラス津山別邸では、山下会長エレクト・佐藤次期幹事がお迎えをしました。

例会に先立って開催された会長・幹事懇談会では、ロータリーの基本(心)、2019-20年度地区目標についての話し、そしてわがクラブの運営・活動方針についてのご意見・ご指導をいただきました。特に、当クラブの継続事業についてはご好評をいただき、地道に活動を続けてほしい、そして一般の皆さんにもPRできる方向が必要、また「ロータリーの友誌」への投稿も積極的に検討するようにとのご意見をいただきました。

例会では、バナー交換に続いての「ガバナースピーチ」では、大変わかりやすくお話をいただき、皆、熱心に拝聴いたしました。

最後に、山代地区大会実行委員長より地区大

会のご案内があり、地区大会への期待も大き  
くなってまいりました。

なお、例会終了後には、記念撮影をし、14  
:00にすべての予定を終了し、無事にお送り  
させていただきます。

古瀬ガバナーにもご指導いただきました、  
当クラブの運営・活動方針については、自信  
をもって会員の皆様とともに頑張っていきた  
いと気持ちも新たにいたしました。

津山西 RC 会長 井上昭雄